

La vie de Saint François mise en scène

Nous avons décidé entre catéchistes de présenter un spectacle sur la vie de Saint François d'Assise.

Nous avons pensé que le repas de notre paroisse en janvier serait un bon moment pour pouvoir toucher beaucoup de personnes et animer ce repas.

Dès septembre, nous avons découpé le récit de Saint François en quatre parties, qui correspondaient à nos quatre groupes. Aux vacances de la Toussaint, nous avons fait deux après-midis de caté-vacances pour préparer nos décors.

Puis dans les différents groupes, un temps était prévu pour que les enfants puissent réaliser eux-mêmes leurs mises en scènes, les parents étant sollicités pour nous aider.

Nous avons une ou deux répétitions générales. Les chants étaient projetés ainsi cela rythmaient nos scènes et tout le monde chantait avec notre petit orchestre. Des parents nous aidaient à habiller les enfants. Une personne lisait la vie, tandis que les enfants mimaient. Comme cela il n'y avait pas de texte à apprendre ! Les petits de l'éveil avaient confectionnés des déguisements d'oiseaux avec leur parent !

Cela a été un vrai succès, cohésion, renforcement des liens.

